



## KASSABERICHT 2012

Die Jahresrechnung 2012 schliesst mit einem **Gewinn von CHF 5'796.07**. Ein gutes Resultat in Anbetracht des budgetierten Defizites von CHF 15'200.00. Doch der Schein trügt.

Das Betriebsergebnis von **minus CHF 12'349.53** konnte nur dank CHF 15'000.00 an Gönner-Beiträgen sowie CHF 3'145.60 Buchgewinn auf unserem Wertschriften-Depot in positive Zahlen gebracht werden. Zudem wurden wieder verschiedene geplante Ausgaben in den Bereichen Homepage, Nationalkader (insbesondere Damen), sowie Trainerausbildung nicht getätigt.

Durch den stetigen Mitglieder-Rückgang hatten wir 2012 wiederum eine Einbusse von ungefähr **CHF 13'000.00** bei den Mitgliederbeiträgen.

Wie jedes Jahr, danke ich den vielen Sektionen die ihre Rechnungen immer fristgerecht begleichen. Die anderen Sektions-Verantwortlichen bitte ich, die jeweiligen Rechnungen umgehend an ihre Vereins-Kassiere weiterzuleiten, was leider nicht immer der Fall ist.

Einmal mehr möchte ich einen besonderen Dank unserer Mitgliederverwalterin **Eliane Spichiger** aussprechen. Sie meistert ihre Aufgaben wie immer mit viel Elan und investiert jedes Jahr viel Energie und Zeit damit unsere Mitglieder-Datenbank jederzeit auf dem aktuellsten Stand ist.

1468 Cheyres, im April 2013

René Kesselring  
Administration und Finanzen